



LIEBER SKICIRCUS GAST DEAR SKICIRCUS GUEST

In diesem handlichen Folder finden Sie alle Informationen rund um die Skicircus-Runden im Skicircus Saalbach Hinterglemm Leogang Fieberbrunn. Alle weiteren Informationen über Skipässe, Lift- und Pistendaten sowie allgemeine Informationen entnehmen Sie bitte unserer ausführlichen Winter Info (erhältlich bei allen Skipass-Verkaufsstellen, Sportgeschäften, Skischulen und in Ihrer Unterkunft). Sie können sich gerne auch direkt bei den Seilbahnkassen informieren.

Find all information about the Skicircus Circuits in the Skicircus Saalbach Hinterglemm Leogang Fieberbrunn in this handy pocket folder. For further information on ski tickets, lifts, slopes as well as general information please see our detailed winter brochure (available at all ticket offices, sport shops, ski schools and your accommodation). Of course, you can also always ask directly our staff at our lift desks.



FIS-PISTENREGELN FIS-RULES OF CONDUCT

- Rücksichtnahme auf die anderen Skifahrer und Snowboarder** | Jeder Skifahrer und Snowboarder muss sich so verhalten, dass er keinen anderen gefährdet oder schädigt. Unter der Bezeichnung „Ski“ werden hier sowohl Ski als auch alle skiähnlichen Gleitgeräte auf Schnee, wie Big Foot, Short Carver, Snowboard, Snow Bike u. ä., verstanden.
- Beherrschung der Geschwindigkeit und der Fahrweise** | Jeder Skifahrer und Snowboarder muss auf Sicht fahren. Er muss seine Geschwindigkeit und seine Fahrweise seinem Können und den Gelände-, Schnee- und Witterungsverhältnissen sowie der Verkehrsdichte anpassen.
- Wahl der Fahrspur** | Der von hinten kommende Skifahrer und Snowboarder muss seine Fahrspur so wählen, dass er vor ihm fahrende Skifahrer und Snowboarder nicht gefährdet.
- Überholen** | Überholt werden darf von oben oder unten, von rechts oder links, aber immer nur mit einem Abstand, der dem überholten Skifahrer oder Snowboarder für alle seine Bewegungen genügend Raum lässt.
- Einfahren, Anfahren und hangaufwärts Fahren** | Jeder Skifahrer und Snowboarder, der in eine Abfahrt einfahren, nach einem Halt wieder anfahren oder hangaufwärts schwingen oder fahren will, muss sich nach oben und unten vergewissern, dass er dies ohne Gefahr für sich und andere tun kann.
- Anhalten** | Jeder Skifahrer und Snowboarder muss es vermeiden, sich ohne Not an engen oder unübersichtlichen Stellen einer Abfahrt aufzuhalten. Ein gestürzter Skifahrer oder Snowboarder muss eine solche Stelle so schnell wie möglich freimachen.
- Aufstieg und Abstieg** | Ein Skifahrer oder Snowboarder, der aufsteigt oder zu Fuß absteigt, muss den Rand der Abfahrt benutzen.
- Beachten der Zeichen** | Jeder Skifahrer und Snowboarder muss die Markierung und die Signalisation beachten.
- Hilfeleistung** | Bei Unfällen ist jeder Skifahrer und Snowboarder zur Hilfeleistung verpflichtet.
- Ausweispflicht** | Jeder Skifahrer und Snowboarder, ob Zeuge oder Beteiligter, ob verantwortlich oder nicht, muss im Falle eines Unfalles seine Personalien angeben.

- Respect for others** | A skier or snowboarder must behave in such a way that he does not endanger or prejudice others. The term „ski“ refers to skis as well as all similar, ski-like, snow-gliding objects such as Big Foots, short carvers, snowboards, snow bikes etc.
- Control of speed and skiing or snowboarding** | A skier or snowboarder must move in control. He must adapt his speed and manner of skiing or snowboarding to his personal ability and to the prevailing conditions of terrain, snow and weather as well as to the density of traffic.
- Choice of route** | A skier or snowboarder coming from behind must choose his route in such a way that he does not endanger skiers or snowboarders ahead.
- Overtaking** | A skier or snowboarder may overtake another skier or snowboarder above or below and to the right or to the left provided that he leaves enough space for the overtaken skier or snowboarder to make any voluntary or involuntary movement.
- Entering, starting and moving upwards** | A skier or snowboarder entering a marked run, starting again after stopping or moving upwards on the slopes must look up and down the slopes that he can do so without endangering himself or others.
- Stopping on the slope** | Unless absolutely necessary, a skier or snowboarder must avoid stopping on the slope in narrow places or where visibility is restricted. After a fall in such a place, a skier or snowboarder must move clear of the slope as soon as possible.
- Climbing and descending on foot** | A skier or snowboarder either climbing or descending on foot must keep to the side of the slope.
- Respect for signs and markings** | A skier or snowboarder must respect all signs and markings.
- Assistance** | At accidents, every skier or snowboarder is duty bound to assist.
- Identification** | Every skier or snowboarder and witness, whether a responsible party or not, must exchange names and addresses following an accident.



	Seilbahn/ Lift		SnapShot Station		Rodelweg
	Piste leicht (blau markiert)		SnapShot Point		Sled Run
	Piste mittel (rot markiert)		Restaurant		Timoks Coaster
	Piste schwer (schwarz markiert)		Ski Storage		Ski Movie
	Skiroute		Tennishalle		Snow Park
	Rodelweg		Information		Rennstrecke
	Winterwanderweg		Flutlicht		Speedstrecke
	Loipe		Flutlicht		Pferdeschlittenfahrt
	Snow Trail		Flutlicht		Snow Trail
	Flutlicht		Flutlicht		
			Flutlicht		
			Laut ortspolizeilicher Verordnung gesperrt		
			Area closed by Local Police		
			Permanent gesperrt! Schutz für Natur und Tierwelt!		
			Permanently closed! Wildlife and Animal Protection!		



SAALBACH-RUNDE SAALBACH CIRCUIT

Beschreibung: Die Runde für Jedermann und perfekt, um in Saalbach „anzukommen“. Die sonnigen, blauen Pisten der entspannten Saalbach-Runde laden zum Genießen ein. Für Nostalgiker: Am Kohlmais ist eine Abfahrt über die berühmte Slalom- und Riesentorlaufpiste der Alpinen Ski-WM von 1991 (Piste Nr. 53 - Asterabfahrt) möglich.

Verlauf*: Schattberg X-press I+II, 4, Limberg 4er, 2a, 2b, Schönleitenbahn I+II, 62, 64, Schönleiten 6er, 66, 57, Magic 6-seater, 57, 66, Panorama 6-seater, 55, 52

Tipp: Ein Abstecher über den Polten 8er in die Asitzmulde auf Leoganger-Seite ist bei dieser Runde durchaus zu empfehlen.

- > **Dauer:** ca. 2 Std. ohne Pausen
- > **Länge:** ca. 20 km
- > **Höhenmeter:** ca. 3.600 m
- > **Gefälle:** Ø 180 Hm / km
- > **Lifte:** 8
- > **Schwierigkeit:** 100 % blau

Specification: This is a circuit for all skiers and the perfect way to truly "arrive" in Saalbach. Enjoy the sunny, blue runs on the relaxed Saalbach Circuit. Nostalgia lovers will love skiing the legendary Kohlmais slope (number 53 - Asterabfahrt), where the slalom and giant slalom competitions of the 1991 Alpine Ski World Championships were held.

Route*: Schattberg X-press I+II, 4, Limberg 4-seater, 2a, 2b, Schönleitenbahn I+II, 62, 64, Schönleiten 6-seater, 66, 57, Magic 6-seater, 57, 66, Panorama 6-seater, 55, 52

Tip: We recommend to take the Polten 8-seater and go on a little detour to the Asitzmulde on the Leogang side.

- > **Duration:** approx. 2 hrs without breaks
- > **Length:** approx. 20 km
- > **Vertical meters:** approx. 3,600 m
- > **Gradient:** Ø 180 m / km
- > **Lifts:** 8
- > **Difficulty:** 100 % blue



HINTERGLEMM-RUNDE HINTERGLEMM CIRCUIT

Beschreibung: Die Hinterglemm-Runde ist eine Tour mit vielen Höhenmetern und wunderschönen langen Abfahrten für den sportlichen Skifahrer. Man kann diese Route in zwei Richtungen fahren. Die sportlichere Variante, in der mehr rote Pistenkilometer inkludiert sind, fährt man im Uhrzeigersinn. Bei dieser attraktiven Runde bieten sich zahlreiche Gelegenheiten für den einen oder anderen Einkehrschwung in gemütliche Skihütten.

Verlauf*: Reiterkogelbahn, Hasenauer 8-seater, 28, Rosswald 6er, 28, Hochalm 6er, 25, Spieleck 6er, 22, 22a, Zwölfer-Nordbahn, 17, Zehner 6er, 11, 13a, Zwölferkogelbahn I+II, 13, 11a, Westgipfelbahn I+II, 6, 6a, Unterschwarzachbahn

Dauer: ca. 2,5 Std. ohne Pausen

Länge: ca. 24 km

Höhenmeter: ca. 5.600 m

Gefälle: Ø 233 Hm / km

Lifte: 12

Schwierigkeit: 67 % blau, 33 % rot

Specification: The Hinterglemm Circuit is a round with fantastic, long runs where you will collect a lot of descents. You can do the route in two ways: the sporty one with more red slope kilometres runs clockwise. No matter which one you pick, the circuit holds a variety of gourmet choices where you can stop to refuel energy.

Route*: Reiterkogelbahn, Hasenauer 8-seater, 28, Rosswald 6-seater, 28, Hochalm 6-seater, 25, Spieleck 6-seater, 22, 22a, Zwölfer-Nordbahn, 17, Zehner 6-seater, 11, 13a, Zwölferkogelbahn I+II, 13, 11a, Westgipfelbahn I+II, 6, 6a, Unterschwarzachbahn

Duration: approx. 2.5 hrs without breaks

Length: approx. 24 km

Vertical meters: approx. 5,600 m

Gradient: Ø 233 m / km

Lifts: 12

Difficulty: 67 % blue, 33 % red

IM UHRZEIGERSINN

Verlauf*: Bergfriedlift, Unterschwarzachbahn, Westgipfelbahn I+II, 6, 6a, 12er Express, Zwölferkogelbahn I+II, 17, Zehner 6er, 14, Hochalmbahn, Spieleck 6er, 22, Hochalm 6er, 25, 27, Rosswald 6er, 31, 32, Hasenauer 8er, 33, 32a

Tipp: An der SkiMovie- und Speedstrecke bei der Unterschwarzachbahn kann man sein Können testen. Auch ein kurzer Abstecher zum Seekarlift lohnt sich auf dieser Runde.

- > **Dauer:** ca. 2,5 Std. ohne Pausen
- > **Länge:** ca. 22 km
- > **Höhenmeter:** ca. 4.600 m
- > **Gefälle:** Ø 209 Hm / km
- > **Lifte:** 13
- > **Schwierigkeit:** 55 % blau, 45 % rot

Specification: The Hinterglemm Circuit is a round with fantastic, long runs where you will collect a lot of descents. You can do the route in two ways: the sporty one with more red slope kilometres runs clockwise. No matter which one you pick, the circuit holds a variety of gourmet choices where you can stop to refuel energy.

- > **Duration:** approx. 2.5 hrs without breaks
- > **Length:** approx. 22 km
- > **Vertical meters:** approx. 4,600 m
- > **Gradient:** Ø 209 m / km
- > **Lifts:** 13
- > **Difficulty:** 55 % blue, 45 % red



LEOGANG-RUNDE LEOGANG CIRCUIT

Beschreibung: Für ausgedehnten Pistenspaß und ein umwerfendes Panorama sorgt die Leogang-Runde. Auf den flachen Osthängen in der Asitzmulde zaubert man die ersten Schwünge in den frisch-präparierten Schnee, bevor man auf den sanften Südhängen von Schönleiten und Kohlmais Richtung Saalbach fährt. Zurück geht es über den Schattberg nach Leogang, stets begleitet vom atemberaubenden Ausblick auf die Leoganger Steinberge. Die Leogang-Runde kann auch von der Steinbergbahn aus gestartet werden.

Verlauf*: Asitzbahn I+II, 92, Asitzgipfelbahn 8er, 83, Sportbahn Asitzkogel 6er, 81, 63, 64, Schönleiten 6er, 66, 52, Schattberg X-press I+II, 2a, 2b, Schönleitenbahn I+II, 62, Polten 8-seater, 81, Asitzmuldenbahn 6er, 87, 88, 90, 90a

Tipp: Bei einer zusätzlichen Fahrt auf der Almbahn 4er kann man sein skifahrerisches Können auf der SkiMovie-Strecke unter Beweis stellen. Diese Rennstrecke macht nicht nur Spaß, sondern garantiert auch ein personalisiertes Video von der eigenen Abfahrt.

- > **Dauer:** ca. 2,5 Std. ohne Pausen
- > **Länge:** ca. 26 km
- > **Höhenmeter:** ca. 4.300 m
- > **Gefälle:** Ø 165 Hm / km
- > **Lifte:** 11
- > **Schwierigkeit:** 100 % blau

Specification: Circle around Leogang and enjoy stunning views and sensationally scenic runs. The flat east slopes at the Asitzmulde provide the perfect warm-up on the freshly groomed runs. Next up are the soft south slopes of Schönleiten and Kohlmais in the Saalbach direction before you head back to Leogang via the Schattberg. A tour where you continuously ski in the spectacular setting of the Leoganger Steinberge. You can also start the Leogang Circuit at the Steinbergbahn.

Route*: Asitzbahn I+II, 92, Asitzgipfelbahn 8-seater, 83, Sportbahn Asitzkogel 6-seater, 81, 63, 64, Schönleiten 6-seater, 66, 52, Schattberg X-press I+II, 2a, 2b, Schönleitenbahn I+II, 62, Polten 8-seater, 81, Asitzmuldenbahn 6-seater, 87, 88, 90, 90a

Tip: You will not only enjoy an additional run when you take the Almbahn 4-seater, but you will also get your own personal video on the SkiMovie track.

- > **Duration:** approx. 2.5 hrs without breaks
- > **Length:** approx. 26 km
- > **Vertical meters:** approx. 4,300 m
- > **Gradient:** Ø 165 m / km
- > **Lifts:** 11
- > **Difficulty:** 100 % blue



TIROL-RUNDE TYROL CIRCUIT

Beschreibung: Die Tirol-Runde steht für absoluten Pistenspaß und spricht mit ihren anspruchsvollen roten Pisten vor allem den ambitionierten Wintersportler an. Die Runde eignet sich perfekt, um die Tiroler Bergwelt im Skicircus besser kennenzulernen und verspricht dabei sagenhafte Ausblicke sowie bleibende Eindrücke!

Verlauf*: Streuböden, Lärchflzkogel, F1, Reckmoos Nord I+II, F12, Hochhörndl 4er, F11, F12, F13, TirolS I, 37, Wetterkreuz 6er, 46, Bernkogelbahn, 46, Bernkogel 6er, 48, Reiter-Ost 6er, 37, F14, TirolS II, Reckmoos Süd, F10, Reckmoos Nord II, F9, Maiskopflift, F8

Tipp: An der Mittelstation Streuböden zahlt sich ein Abstecher zu Timoks Alpine Coaster allemal aus. Im flotten Zweisitzer gehts auf Schienen rasant bergab und am laufenden Band wieder bequem hinauf. Die Nutzung von Timoks Coaster ist im gültigen Skipass inkludiert.

- > **Dauer:** ca. 2,5 Std. ohne Pausen
- > **Länge:** ca. 22 km
- > **Höhenmeter:** ca. 4.200 m
- > **Gefälle:** Ø 190 Hm / km
- > **Lifte:** 14
- > **Schwierigkeit:** 28 % blau, 72 % rot

Specification: The Tyrol Circuit brings maximum slope fun – but it features demanding red pistes and is therefore the right choice for keen skiers who like a bit of a challenge. The circuit takes you on a grand tour of the Tyrolean mountains in the Skicircus with amazing views!

Route*: Streuböden, Lärchflzkogel, F1, Reckmoos Nord I+II, F12, Hochhörndl 4-seater, F11, F12, F13, TirolS I, 37, Wetterkreuz 6-seater, 46, Bernkogelbahn, 46, Bernkogel 6-seater, 48, Reiter-Ost 6-seater, 37, F14, TirolS II, Reckmoos Süd, F10, Reckmoos Nord II, F9, Maiskopflift, F8

Tip: At the mid station Streuböden a trip to Timok's Alpine Coaster is worthwhile each time. The fast two-seater takes you downhill very fast and comfortably up again. The use of Timok's Coaster is included in the valid ski pass!

- > **Duration:** approx. 2.5 hrs without breaks
- > **Length:** approx. 22 km
- > **Vertical meters:** approx. 4,200 m
- > **Gradient:** Ø 190 m / km
- > **Lifts:** 14
- > **Difficulty:** 28 % blue, 72 % red

THE CHALLENGE

Beschreibung: Die Skicircus-Runde ist das ultimative Pistenerlebnis für ausdauernde Wintersportler. Die Umrundung des gesamten Skigebietes an nur einem Tag (08:30 – 16:15 Uhr) ist eine Challenge, die ambitionierten Skifahrern vorbehalten ist. Die Skicircus-Runde ist mit ihren durchgehenden 72 Pistenkilometern und 12.500 Höhenmetern wohl als die längste ihrer Art im gesamten Alpenraum einzustufen. Im Vordergrund stehen die sportliche Leistung sowie die vielen unvergesslichen Eindrücke von einem der vielseitigsten und weitläufigsten Skigebiete Österreichs.

Verlauf*: Schattberg X-press I+II, 3, 2b, Schönleitenbahn I+II, 62, Polten 8er, 81, 83, Asitzmuldenbahn 6er, 86, 92, 93, Steinbergbahn I+II, 92, Asitzgipfelbahn 8er, 84, Sportbahn Asitzkogel 6er, 81, 63, 64, Schönleiten 6er, 66, Panorama 6er, 60, 53, Bernkogelbahn, 46, Bernkogel 6er, 48, Reiter-Ost 6er, 37, F14, TirolS II, Reckmoos Süd, F10, Reckmoos Nord II, F9, Maiskopflift, F8, Streuböden, Lärchflzkogel, F1, Reckmoos Nord I+II, F12, Hochhörndl 4er, F11, F12, F13, TirolS I, 35, Hasenauer 8er, 28, Spieleck 6er, 22, 22a, Zwölfer-Nordbahn, 17, Zehner 6er, 11, 12a, Westgipfelbahn I+II, 7, 4, Limberg 4er, 1a, 1

Tipp: Die Skicircus-Runde macht Gipfelträume wahr. Zeit zum Tagträumen bleibt aber leider nicht. Also: Bitte nicht trödeln!

- > **Dauer:** ca. 7 Std. ohne Pausen
- > **Länge:** ca. 72 km
- > **Höhenmeter:** ca. 12.500 m
- > **Gefälle:** Ø 174 Hm / km
- > **Lifte:** 32
- > **Schwierigkeit:** 60 % blau, 35 % rot, 5 % schwarz

Specification: The Skicircus Circuit is the ultimate ski experience for ambitious skiers. It circles around the entire ski area in just one day (8.30 am to 4.15 pm)! The name says it all: it is quite a challenge, but also quite an experience. The Skicircus Circuit covers 72 kilometers of groomed runs and 12,500 vertical meters and is quite likely the longest of its kind in the Alps. This round promises a truly memorable experience. It is not only an amazing athletic achievement for all keen skiers, but also the best way of exploring one of the most diverse and extensive ski areas in Austria.

Route*: Schattberg X-press I+II, 3, 2b, Schönleitenbahn I+II, 62, Polten 8-seater, 81, 83, Asitzmuldenbahn 6-seater, 86, 92, 93, Steinbergbahn I+II, 92, Asitzgipfelbahn 8-seater, 84, Sportbahn Asitzkogel 6-seater, 81, 63, 64, Schönleiten 6-seater, 66, Panorama 6-seater, 60, 53, Bernkogelbahn, 46, Bernkogel 6-seater, 48, Reiter-Ost 6-seater, 37, F14, TirolS II, Reckmoos Süd, F10, Reckmoos Nord II, F9, Maiskopflift, F8, Streuböden, Lärchflzkogel, F1, Reckmoos Nord I+II, F12, Hochhörndl 4-seater, F11, F12, F13, TirolS I, 35, Hasenauer 8-seater, 28, Spieleck 6-seater, 22, 22a, Zwölfer-Nordbahn, 17, Zehner 6-seater, 11, 12a, Westgipfelbahn I+II, 7, 4, Limberg 4-seater, 1a, 1

Tip: The Skicircus Circuit is a pure summit dream – but there is not much time for daydreaming. Don't slow down!

- > **Duration:** approx. 7 hrs without breaks
- > **Length:** approx. 72 km
- > **Vertical meters:** approx. 12,500 m
- > **Gradient:** Ø 174 m / km
- > **Lifts:** 32
- > **Difficulty:** 60 % blue, 35 % red, 5 % black

* Lifte werden mit Namen, Pisten mit Nummern dargestellt.

* Lifts are represented by names, slopes by numbers.



SKIBUS | SKI BUS

Mit Ihrem Skipass können Sie den Skibus im Ortsbereich Saalbach Hinterglemm und Viehhofen, zwischen Leogang und Saalfelden, zwischen Fieberbrunn und Leogang sowie in Fieberbrunn gratis benutzen. Der Skibus zwischen Leogang und Fieberbrunn verkehrt nur in der Hauptsaison. **Wichtig: Es gibt keine Skibus-Verbindung zwischen Saalbach Hinterglemm und Leogang sowie zwischen Saalbach Hinterglemm und Fieberbrunn.**

Bus shuttles are free with your ski pass within Saalbach Hinterglemm and Viehhofen, between Leogang and Saalfelden, between Fieberbrunn and Leogang as well as in Fieberbrunn. The ski bus service between Leogang and Fieberbrunn operates only during the peak season. **Important: There is no ski bus connection between Saalbach Hinterglemm and Leogang or between Saalbach Hinterglemm and Fieberbrunn.**